

Los zombies vuelven a invadir Petrer

09/02/2025



Los zombies tomaron Petrer | Marta Maestre.

Los zombies regresaron anoche a Petrer, por tercer año consecutivo, infectando cada una de sus calles a su paso. Centenares de personas recorrieron diferentes puntos de la población para pasar pruebas y sobrevivir hasta el final de la noche sin convertirse en un muerto viviente.

La prueba arrancó a las **23:30 horas desde el parque El Campet** donde a los participantes se les explicó la situación de contagio masivo que estaba viviendo Petrer. Todos ellos **recibieron un mapa** para conseguir pasar cada uno de los retos sin que los zombies los convirtiesen en uno de ellos.



Los participantes recibieron un mapa con la información a seguir | Marta Maestre.

Una vez más destacó la alta **participación de menores**, muchos de ellos acompañados por sus progenitores para vivir así una actividad en familia.

La actividad se alargó hasta bien entrada la madrugada y aunque el recorrido fue más corto que el del pasado año, la zona de la población pudo disfrutar de una de las actividades más terroríficas del año que ya se está convirtiendo en una tradición.



Los petrerís intentaron evitar a los muertos vivos a toda costa | Marta Maestre.



